

HEIMATSPORT IN KÜRZE

Kaiser meistert Ultralauf



Auf 57 Kilometern und über 1850 Höhenmeter den Wörthersee auf Feldwegen und Trampelpfaden umrunden – das waren die Daten für den Ultralauf im Kärntner Urlauber-Ort. Christoph Kaiser (Bild) vom WSV Otterskirchen mutete sich diese Extreme zu. Sofort nach dem morgendlichen Start in Klagenfurt ging es ans Eingemachte. Auf steile Anstiege folgten schwierige Downhills. Vor allem die 2. Hälfte der Strecke war ermüdend. Auch gab es eine Attacke von Erdwespen, die durch die Läufer aufgeschweicht wurden. Auch Kaiser wurde gestochen. Der Anstieg zum Pyramidenkogel gab den Athleten den Rest. Auf dem Weg zum Ziel mussten schwierige Passagen aus Steinen und Wurzeln gelaufen werden. Christoph Kaiser konnte diesen schwierigen Lauf nach 7:02 Stunden erfolgreich als 48. in seiner Altersklasse beenden.

– red

Zw
und e
– der
bach
Saiso
In
fande
bayer
Meist
der S
SCC
gende
Meist
das I
wenig
war,
Start
Zäng
Probl
war

Otterskirchener „Ultras“ stark

Kretschmer, Bauer und Kaiser beim „Zugspitz-Trail“

Der „Zugspitz Ultra-Trail“ ist mit 1650 Teilnehmern aus 38 Nationen eine der größten Veranstaltungen der Ultra-Laufszene. Die Strecke ist auch eine der anspruchsvollsten ihrer Art, die Aktiven absolvieren dabei bis zu 5420 Höhenmeter. Der WSV Otterskirchen war gleich mit drei Athleten vertreten.

Alfred Kretschmer absolvierte die Ultrastrecke über 100 km, Thomas Bauer und Christoph Kaiser gingen beim kürzeren Basetrail an den Start. Für Alfred Kretschmer war es der Höhepunkt der Saison,

der mit einem hervorragenden 70. Platz in der Königsklasse belohnt wurde. Er musste das gesamte Zugspitzmassiv umqueren.

Bereits um 7.15 Uhr hieß es für ihn, die Strecke über 100 km und 5420 Höhenmeter in Angriff zu nehmen, spät nach Mitternacht kam er dann in einer Gesamtzeit von 18:58:52 Stunden ins Ziel nach Grainau.

Im Basetrail über 35 km und 1920 Höhenmeter erkämpfte sich Thomas Bauer einen Spitzenplatz mit dem 13. Rang in der Masters Wertung mit einer Zeit von 4:46:23 Stunden. Christoph Kaiser landete in 5:13:51 Stunden auf Platz 55.

Kaiser und Bauer haben in der Saison noch größere Ziele. Thomas Bauer wird bei den „Salomon 4Trails“ teilnehmen, einem Etappenrennen durch die Alpen über vier Tage. Christoph Kaiser peilt den Wörthersee Trailmaniak-Ultra an wo der See auf alpinen Trampelpfaden umrundet wird.



Stolze Finisher (v.l.): Thomas Bauer, Alfred Kretschmer, Christoph Kaiser. – F.: WSV

– kai